
 

 

 

◆第 3359 回例会 3 月 5 日 会長の時間 
皆様コンニチハ！3 月最初の例会です。先週の会長の時間で、沿岸

北部は大雪、でも花巻は雪もなく・・・と話したばかりでしたが、なんと日曜

日大雪になりました。土曜日の夜中までは全くその気配もなかったのに、

朝方からの大雪。一日中降っていましたね。皆様もお気づきと思います

が、カレンダーを見ると旧暦ではまだ 1 月。今年 3 月 10 日が旧暦では 

2 月 1 日です。月曜日からは朝マイナスの日々。日中はプラスですので融けるのは早い

ですが、夕方から凍結するので注意が必要です。さて、次女が 4 日間の台湾一人旅？

から帰ってきました。台湾の友人と楽しい時間を過ごしたようです。なかでも行き帰りのエ

バー航空の機内での臨席の台湾の方、とりわけ帰り便でのブリスベン在住の台湾の方と

の英語での会話がとても楽しかったらしく、羽田空港へ着くまで 2 時間も英語でおしゃべ

りしてたとか・・。本人曰く日本の航空会社ではなくてよかった、とも。いい経験だったようです。  

今日は理事会でしたので、少し報告します。3 月のプログラム、本日の例会メインテー

マの次年度委員について、ロータリーカップについて、定款・細則の検討について、平塚

RC への 70 周年 PR 訪問について、ぬくまる運営状況、ニコニコボックス、子ども食堂応

援自販機の経過、IM・地区大会参加者報告・70 周年の役割についてがメインでし

た。３月のプログラムは今日のクラブ協議会(藤村エレクト)、来週の通常夜例会(食事

有)で花巻RC カップの報告(上田委員長)、１９日は明日出発する花巻北高校生徒

３名の ASMSA 訪問報告(佐々木委員長)、26 日は花巻北高校生 3 名の花巻 RC

奨学生卒業・経過報告(佐藤委員長)となります。その間、9 日(土)〜10 日(日)は花

巻ロータリーカップ小学生親善バレーボール大会、24 日(日)は、第 2 分区インターシテ

ィーミーティング(IM)花巻(主幹/花巻北 RC)です。皆様のご参加・ご出席のご協力を

お願いします。この先、何かと事業・活動が多くなります。よろしくお願いいたします。 

来週 3 月 11 日は、東日本大震災津波から 13 年です。能登半島地震や最近千

葉沖でも地震が頻発しております。経験しているとはいえ、災害経験を忘れず過ごした

いものです。そのときあなたは…何処にいてどう行動できるか。気を付けて過ごしましょう。 

第 2 分区インターシティーミーティング花巻は、3 月 24 日、大会テーマを【温故知新】

〜いにしえを知り未来に進もう〜と題し、ホテルグランシェール花巻にて花巻北 RC が主

幹で行われます。開会行事・基調講演・懇親会の 3 部構成です。基調講演講師は、

ガバナーエレクトの(株)水沢農薬 代表取締役の水沢 RC 佐藤 剛君です。1955

年生まれ、日大芸術学部卒、1996 年水沢 RC 入会の方で、結構ご存知の方も多

いかと思います。市内 3 クラブは主幹が花巻の場合は全員登録で対応しておりますが、

当クラブ実出席は 16 名を頂いております。ありがとうございます。 

本日のメイン クラブ協議会 次年度 委員会委員選出 藤村エレクトのご担当で

す。既に事前打診をされているかわかりませんが、温かくご理解・ご承諾をいただき、次

年度の準備を進めていただければと思います。来年度は 70 周年も控えております。み

なさまで機運を高め、藤村年度も盛り上げ、佐々木実行委員長の下、周年行事を盛

会に終えられますよう協力して参りましょう。本日もありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 12日 第 3360回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブフォーラム  

 ロータリーカップ報告 

 担当:上田直輝君 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★3/5 のメニュー★★ 

■今後の予定 

3/19（火）花巻北高校 ASMSA 派遣生報告会 

        担当:佐々木史昭君 

3/21（木）ぬくまるフードパントリー 

3/24（日）RI2520 地区 IM(主幹花巻北 RC） 

        グランシェール花巻 

3/26（火）花巻北高校 RC 奨学生報告 

        担当：佐藤良介君 

■幹事報告 

・「やまだの新聞・第 52 集」の送付 

〔山田ＲＣ 会長 平澤 義浩〕 

・国際ロータリー為替レート 2024 年 3 月  

1＄ 151 円 

・国際ロータリー平和フェローシップの候補者募集について  

・ロータリー人道奉仕功労賞の推薦について 

〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 

ガバナー森川昭正〕 

・令和 6 年度入学式について（御案内） 

〔岩手県立花巻北高等学校 校長 須川和紀〕 

■出席報告【3 月 5 日 第 3359 回例会】 

32 人中 15 名 

出席率 51.7% 前回修正 62.0% 

■メーキャップ 

3/1(金)花巻市内 3ＲＣ会長幹事会 

吉田和洋君・阿部一郎君 

3/3(日)国際ロータリー第2520 地区2023-24 年

度青少年交換（長期・短期）派遣  

第 3 回オリエンテーション 佐々木史昭 君 

・海鮮と春野菜

の塩炒め 

・白金豚のカレ

ー煮込み 



 

 

◆クラブ協議会 次年度委員会委員選出 担当：藤村エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このようなメンバー構成で 70 周年の年度を皆さんとともに

行動していきたいと思っております。毎年同じようなメンバー

配列ですけども、皆さんご存じの通り、委員会には張り付

いておりますけども、それぞれが一つ一つの事業に協力しな

ければ何もできないという現状になっておりますので、いろん

な事業なんかがあった場合は、この委員会の垣根を超えな 

がら、皆さんとともに花巻ロータリーを運営していきたいと思っておりますので、

よろしくお願いいたします。 

◆慶祝者スピーチ 会員誕生日【要旨】 

【高橋豊君】満 76 歳で、数えですと 77 で、喜寿

ということであります。健康であればこそということを改

めて感じておりますので、もう少し気をつけながら、適

度に長生きをしてロータリーの会員としても、あまり

真面目じゃないんですけども楽しんでいきたいなと思

っております。 

【阿部一郎君】64 歳になりました。ほどほどに飲

みながら、ほどほどに仕事をしながら、まず元気

よくあと何年かは頑張っていこうかなと思っており

ます。 

【市村律君】10 日後に 64 歳を迎えます。甲子

園に 3 回ぐらい今シーズンは行けそうだなっていう

ことで、それを励みにしながら、一生懸命仕事もロ

ータリーも頑張ってまいりますので、よろしくお願い

します。 

 

夫人誕生日 

佐々木啓

子さん(史

昭君)→ 

浅沼葉子

さん(幸二

君)→ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3359 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日もありがとうございます。3 月からロータリー関

連の予定が多くなります。引き続きよろしくお願い致します。3/8-

11 出張なので残念ながらバレーボール大会は欠席となります。よ

ろしくお願いします。 

【阿部一郎君】誕生祝ありがとうございます。本日で 64 歳になり

ました。これからも元気にほどほどに飲みながら過して行きたいと思

います。藤村エレクト、次年度頑張って下さい。一応応援します。 

【藤村弘之君】次年度委員会が選出できました。会員みなさま

の協力で 70 周年の年度、楽しく活動して行きましょう。 

【髙橋豊君】誕生祝ありがとうございます。おかげ様で喜寿を迎え

ます。健康に留意して、もう少し頑張りたいと思いますので、よろし

くお願い致します。 

【三田望君】もう次年度の計画なのですね。半年過ぎるのが早す

ぎます。先週福井の恐竜博物館を見学して来ました。来週、再

来週は RC 例会欠席になります。3/19 は三島に行きますので、

米山梅吉記念館に立寄りたいと思います。 

【浅沼幸二君】妻の誕生祝いありがとうございます。年は忘れまし

た。が健康で元気です。 

【谷村繁君】大谷翔平選手ご結婚おめでとうございます。昨年の

11 月に四国の友人から 2 月に結婚するという SNS が入りまし

た。何をバカなこと言っているのと、それ以来、周囲からの激しいバ

ッシングの嵐でした。その友人も嵐だったそうです。やっと平和な

日々が訪れました。 

【佐々木史昭君】妻の誕生祝いありがとうございました。先週日

曜日、今年度第 3 回の地区青少年交換生のオリエンテーション

が行なわれ、オクラホマの短期生 8 名が 3/14〜3/27 で 2 週

間派遣されます。当日夕方は、6 名のローテックスの方に参加い

ただき、総勢 25 名でローテックス同窓会が開催され、私は総合

司会を務め、大変盛り上がりました。 

【立花徳久君】先週、あの雪の中を安比スキー場に行って来まし

た。前方視界が数 m の中スキーを楽しんでまいりました。圧雪し

たはずなのに、30 ㎝位の新雪が積もり結構つかれました。 

【橋川秀治君】遠野 RC の木村まさこ様より、松崎地区センター

への子ども食堂応援自販機設置について、社協の及川会長の

同意を得たとのことで、来週説明に行ってきます。設置数が少なく

て、寄付額が分けるほどにならない状況なので、候補地があれ

ば、ご紹介お願いします。 

【藤田勝敏君】隣の部屋で「いまさら聞けない財務諸表の見方」

という表題のセミナーが開催されるようです。どちら様の主催でしょ

うか？少し興味があります。 

【市村律君】私と妻の誕生日のお祝ありがとうございます。大谷く

んをはじめメジャーリーグの話題に隠れて目立ちませんが、日本の

プロ野球もオープン戦が始まっています。阪神タイガースは何と 5

連敗のスタートでビックリ！試合結果よりも期待していた若手選

手の伸び悩みが残念です。少し先の話になりますが、妻に同行を

お願いして、4 月 25 日から 30 日まで甲子園球場と広島のマツ

ダスタジアムへ遠征してきます。 
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